


Расскажите, пожалуйста, о статьях ГПК,
касающиеся судебного приказа?! 

ВОПРОС №26:



ОТВЕТ:

  Вынесение судебного приказа
урегулировано главой 12, ст.ст. 134-147 ГПК.
Судебный приказ - это судебный акт о
взыскании сумм и об истребовании
имущества по бесспорным требованиям,
выносится по заявлению взыскателя без
вызова сторон и без проведения судебного
заседания.



ВОПРОС №27:

 На нашу компанию (Россия) подан
иск компанией РК. Суд проиграли.
Суд проходил в Казахстане. Подали
апелляционную жалобу. Она принята.
Когда подается ходатайство в суд об
истребовании доказательств во
время рассмотрения апелляционной
жалобы или можно до
рассмотрения? 



 Суд апелляционной инстанции вправе принимать
новые доказательства, только если эти
доказательства по уважительным причинам не
могли быть представлены в суд первой инстанции.
Лица представляющие суду дополнительные
доказательства, обязаны указать, каким путем они
получены и в связи с какими обстоятельствами
возникла необходимость в представлении
дополнительных доказательств. В любом случае
заявленное ходатайство будет разрешаться после
выслушивания мнения сторон, поэтому нет
принципиальной разницы, когда вы заявите
ходатайство в процессе или до его начала. Однако
в некоторых случаях целесообразно подать его
заранее через канцелярию суда.
 

ОТВЕТ:



ВОПРОС №28:

 Наша фирма занимается реализацией
канцелярских товаров. Хотим импортировать
товар из соседней страны под своим брендом.
Как это осуществить? Что нужно сделать? 



 Согласно ст.1024 ГК Товарным знаком (знаком
обслуживания) признается зарегистрированное либо
охраняемое без регистрации в силу международного
договора словесное, изобразительное, объемное или
другое обозначение, служащее для отличия товаров или
услуг одного лица от однородных товаров и услуг других
лиц.
 Согласно Закону «О товарных знаках, знаках обслуживания
и наименованиях мест происхождения товаров»
использование товарного знака или наименования места
происхождения товара - размещение товарного знака или
наименования места происхождения товара на товарах и
при оказании услуг, в отношении которых они охраняются,
на их упаковках, изготовление, применение, ввоз, хранение,
предложение к продаже, продажа товара с обозначением
товарного знака или наименования места происхождения
товара, применение в вывесках, рекламе, печатной
продукции или иной деловой документации, а также иное
введение их в оборот.
 В случае, если право на товарный знак не
засвидетельствовано, Вы имеете право подать заявку на
товарный знак в экспертную организацию.
 Заявка и прилагаемые к ней документы представляются
на государственном или русском языке. 

ОТВЕТ:



Электрик автосервиса взял мой автомобиль,
который находился в автосервисе на ремонте,
выехал на нём в город, не имея документов и
совершил ДТП, врезавшись в пьяном виде в
столб, повредив очень сильно автомобиль. Был ли
совершен угон моего автомобиля, и должен ли в
данном случае автосервис возмещать
причиненный мне материальный ущерб? 

ВОПРОС №29:



  Согласно ст.200 Уголовного кодекса, под угоном понимается
неправомерное завладение автомобилем или иным транспортным
средством без цели хищения. В ходе досудебного расследования
необходимо установить размер материального ущерба в результате
повреждения вашего автомобиля. При наличии квалифицирующего
признака – те же действия, причинившие крупный материальный
ущерб (согласно ст.3 п.38 Уголовного кодекса, в 1000 раз,
превышающую МРП), действия электрика должны быть
квалифицированы по ст.200 ч.3 Уголовного кодекса. Кроме того,
если до этого события электрик был еще и лишен права
управления, в действиях электрика усматривается состав
уголовного правонарушения, предусмотренного ст.346 ч.2
Уголовного кодекса (Управление транспортным средством лицом,
лишенным права управления транспортными средствами и
находящимся в состоянии алкогольного, наркотического и (или)
токсикоманического опьянения, повлекшее по неосторожности
повреждение транспортных средств, грузов, дорожных и иных
сооружений либо иного имущества, а равно причинение легкого
вреда здоровью человека).
 Таким образом, если виновник ДТП завладел вашим автомобилем
без цели его хищения при вышеназванных обстоятельствах, такие
действия квалифицируются как совокупность уголовных
правонарушений по ст.200 ч.3 – ст.346 ч.2 Уголовного кодекса.
 В связи с тем, что Вы обратились в автосервис за оказанием услуг
по ремонту автомашины и передача автомобиля была
осуществлена автосервису, работником которого является
электрик. Вы вправе требовать с автосервиса возмещения вреда. В
свою очередь автосервис, возместивший вред, причиненный его
работником при исполнении им трудовых обязанностей, имеет
право обратного требования (регресса) к этому лицу в размере
выплаченного возмещения.

ОТВЕТ:



 Гражданка А. в отношении меня обращается с иском
в суд, якобы я у нее взяла в долг 2 500 000 тенге. При
этом текст был написан ею в записной книжке, и она
в этом признается в суде. Утверждая, что я
расписалась под этим текстом, подделала мою
простую подпись. При этом вначале текста нет слова
расписка, кроме того, не написано кто у кого взял и
когда. Расшифровка суммы была написана ею после
подделанной подписи. Есть ли порядок оформления
договора займа в простой письменной форме или
расписок? Какие обязательные требования к ним? 

ВОПРОС №30:



 Согласно ст. 715 п.1 Гражданского кодекса, по договору займа
одна сторона (заимодатель) передает, а в случаях,
предусмотренных настоящим Кодексом или договором, обязуется
передать в собственность (хозяйственное ведение, оперативное
управление) другой стороне (заемщику) деньги или вещи,
определенные родовыми признаками, а заемщик обязуется
своевременно возвратить заимодателю такую же сумму денег или
равное количество вещей того же рода и качества. 
 Согласно ст.152 Гражданского кодекса в письменной форме
должны совершаться сделки: 1) осуществляемые в процессе
предпринимательской деятельности, кроме сделок, исполняемых
при самом их совершении, если для отдельных видов сделок иное
специально не предусмотрено законодательством или не
вытекает из обычаев делового оборота; 2) на сумму свыше ста
месячных расчетных показателей, за исключением сделок,
исполняемых при самом их совершении; 3) в иных случаях,
предусмотренных законодательством или соглашением сторон.
           В этой связи в ходе судебного разбирательства для
подтверждения своих доводов касательно поддельной подписи
Вам следует обратиться в суд с ходатайством о назначении
судебно-почерковедческой экспертизы и попросить поставить
перед экспертом вопрос, Вами или иным лицом выполнена
подпись от Вашего имени в вышеупомянутом рукописном тексте.
           В соответствии со ст.725-1 п.2 Гражданского кодекса
договор займа, заключаемый с заемщиком - физическим лицом,
не соответствующий требованиям пункта 1 настоящей статьи,
является ничтожным.
           Таким образом, можете привести в суде довод о
несоответствии предъявляемой расписки требования
вышеуказанных норм права.

ОТВЕТ:


